



RAUS AN DIE LUFT! LASST DIE KUGELN ROLLEN!



Im Rahmen des Paktes für den Sport - gefördert durch:



Einführung in das Boulespiel Montags von 19 Uhr bis 20 Uhr!

Der Sportplatz in Schale ist jetzt um eine Attraktion reicher!
In einem lauschigen, grünen Eck auf unserer Anlage kann man nun Boule spielen.
Das schnell erlernbare Kugelspiel stellt neben einer leichten körperlichen
Betätigung auch eine ideale Kommunikationsmöglichkeit dar.

Das aus Frankreich stammende Spiel bringt viel Spaß für Jung und Alt!
Wie wäre es mit einer lustigen Boule-Partie mit der Familie oder Freunden?
Das passende Ambiente dafür bietet der Sportplatz. Die dort vorhandene
Boulebahn darf gerne kostenfrei genutzt werden.

Kommt vorbei und überzeugt euch selbst.

WEITERE INFORMATIONEN:

Besucht unsere Internetseite unter:

<http://www.germania-schale.de/mehrgenerationensportplatz/bouleplatz/>

